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香港文匯報訊 61歲的馮寶寶日前在檳城一
間酒店開辦生日晚宴，好友劉松仁專程從香港
飛往檳城為她賀壽，還有來自中國內地、台
灣、香港及新加坡的影藝圈幕後人及前邵氏影
星等，生日會以「16歲安歌」為主題，寓意要
以61歲過16歲的人生。
席上馮寶寶的時裝設計師好友贊助了一場時
裝表演，寶寶一生人首次任模特兒，她感到非
常興奮。馮寶寶還費盡心思特別設計一套宛如
芭比娃娃的裝扮，「別開生面」的木製生日蛋
糕衣裙，她站在裙後，讓來賓點燃61支象徵61

歲的爉燭，插在分層次的裙襬格，又可享用裙
襬上的紙杯蛋糕。

計劃把契媽寫入劇本
提到為何來檳城慶祝，她指自13年前來檳
城觀光古跡後，即決定到檳城定居。馮寶寶
在致詞時指，她最少已拍了逾200部電影，各
地粉絲目前已為她收集了135部，她希望可在
檳城完成其人生夢想，開辦「寶寶展館」，
當中可展出其戲服及她所練就的書法，以卡
片寫下自己喜歡的金句名言等。除了藝術

館，馮寶寶另一個計劃是撰寫劇本，以《聚
散有時》為名開拍電影，以三代影壇女星作
藍本，對長久以來許多女星以自殺了斷人
生，作出控訴。她說，劇本原名為《再見阮
玲玉》，以中國第一代默劇女星阮玲玉為第
一個故事，第二個寫寶寶契媽林黛，第三個
故事則是書寫自己。「她們都死了，共同點
都是自殺逝世。我也想過自殺。所以我要讓
大家了解女演員的人生，風光背後得面對千
夫所指，那種壓力和傷懷。家庭和事業，往
往無法兼得，永遠被埋怨。」

馮寶寶檳城慶生 盼開個人展館 香港文匯報訊 吳雨霏（Kary）日前為新歌《艷羨》拍攝MV，她與男
舞蹈員辣身熱舞，實行盡地出擊。這首歌對Kary而言別具意義，從小就
視憶蓮為偶像的她，今次有機會邀請到這位偶像前輩為其新曲擔任監製，
實在是夢寐以求的事。
有偶像憶蓮做監製，Kary當然出盡全力做到最好，特地花了幾星期排
舞，令MV效果更理想更配合首歌。當晚MV通宵拍攝，從凌晨拍到清早
共花了9小時，Kary一共換了4套衣服，當中不乏貼身造型盡顯其S形美
態，也有閃片性感短裙大騷長腿，盡顯其百變Diva形象。
Kary更與男舞蹈員火辣共舞，只見他們不時臉貼臉，舞蹈員更向Kary

掃背攬腰，頓時令全場升溫！Kary笑言：「大家通頂拍其實都好攰，我要
一直保持醒神，要靠食我最愛的薯片，哈哈！這次專登一個月前排舞，服
裝更是從韓國空運到港，不過住對高跟鞋搞到差點拗柴，幾驚險！」

香港文匯報訊 喜歡黑色裝扮的
陳芷菁，總予人一種女強人的感
覺，讓人覺得她對女兒的教育方式
亦趨向嚴厲，但事實卻並非如此。
芷菁近日接受訪問時透露：「其實
女兒才是我的老師，她一直讓我學
習『如何做一個好媽媽』。」這十
一年間，芷菁笑說和女兒相處，每
天都有新的領悟。「女兒總是讓我
看到自己的不足之處，我知道自己
的問題，便會加以改善。記得有一
次，女兒做錯事，我責罵她，怎料
她卻說：『媽媽，你說得這樣快，
我都聽不清楚你在罵什麼！而你罵
得這麼大聲，我又會很害怕。』我
突然覺得她說得很有道理，她讓我
明白，責罵別人的時候，也需要小
聲一點，慢一點，她才知道自己錯

什麼啊！」
芷菁四歲時被診斷患上白血病（血

癌），醫生曾對陳媽媽說女兒活不
長，但眼前的芷菁卻美麗健康，還有
一個幸福的家庭。芷菁若有所思地
說：「有時候我會想，為什麼天會
讓我繼續留下來？一定有它的原因
吧！所以我決定用賺回來的時間做
自己想做的事！」去年，芷菁開始
構思開辦創意教育中心，希望讓有
潛質的小朋友發揮所長。「我的學
生沒有年齡限制，可以學習的年紀
便可以開始進行創意教育。而即使
已是成人，只要你想學習的話，我
們都會歡迎你。因為每個人都有不
同的才能，可能有些才能未被發掘
出來，我希望孩子什麼也試試，讓
他們的才能得以發展。」

香港文匯報訊（記者 達里）許志安昨日出席「安盛
香港街馬」記者會為明年二月初舉行的馬拉松做宣傳，
去年為大會擔任大使的安仔希望今年能參賽並挑戰半馬
拉松，他笑言不理時間成績，只要跑得完就當贏。
一身便服打扮的安仔為何不穿貼身跑褲落力宣傳？他

就笑道：「我驚太明顯，因為對腳粗。去年有跑10KM
覺得幾好玩，雖然差不多包尾而回，但志在參與。」提
議安仔可找女友鄭秀文一起情侶檔參賽，他說：「都
好，可以一齊跑，又可以籌款。其實我一直鼓勵身邊朋
友做運動，不過她開完騷可能要去走埠。」安仔稱明年
二月再看情況，並笑道：「今次我想跑半馬，心就有
的，睇下到時有沒力。」
至於好友蘇永康即將舉行婚禮，並事先張揚會拿安仔

和Sammi做被玩對
象，安仔就說：
「都預了被玩。
（有沒有底線？）
沒有底線，我都豁出
去，一世人一次我都
替他們開花結果開
心，我們其他Big3
（梁漢文、張衞健）
能見證喜事，到時少
不免會飲醉。」最
後，安仔更勸諫康仔
和其他朋友，千萬不
要找張衞健做婚宴
司儀，他說：「上
次梁漢文結婚時張
衛健做司儀，結果
婚宴未開始他已經
醉到睡在新娘房，
完全是累事，所以
大家千萬不要找他
做司儀。」

香港文匯報訊 劉燁擁有一對可愛的混血兒寶貝，不少
廣告商爭相敲門求合作，不過劉燁把他們拒諸門外，寧願
花多些時間陪孩子成長，看他們長大，家庭所佔的比重
愈來愈大。劉燁接受訪問時表示有了兩個可愛的子女所以
特意減產，現在每年正常是工作六個月，休息六個月，休
息六個月其實就是跟家
人跟孩子在一起，不管
旅行也好，還是回太太
的娘家。他又說有孩子
之後，就想和孩子跟家
人在一起，以前的慾望
很強烈，因為拍完一個
戲還要反省，或是自己
身價會不會再高點兒？
或是影響力會大點兒？
現在你說不想是假的，
但現在沒那麼注意，現在
就是孩子一半、事業一
半、家庭一半、事業一
半。問到劉燁將來會否
不讓孩子入行？他就
道：「這特別難講，因
為我知道做這行的這個
心酸在哪裡，我自己承
受過，也堅持過來了，
也所謂別人覺得成名、
成功了，但是該承受的
東西，我不太想讓我的
孩子承受，因為那種東西
其實承受起來對人的心
態，其實就很有負荷。」

吳雨霏新MV大騷長腿

劉燁減產陪孩子 四歲曾患血癌
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■■KaryKary新新MVMV非常火辣非常火辣。。

■■陳芷菁去年開陳芷菁去年開
始構思開辦創意始構思開辦創意
教育中心教育中心，，希望希望
讓有潛質的小朋讓有潛質的小朋
友發揮所長友發揮所長。。

■■許志安考慮找許志安考慮找
鄭秀文一起情侶鄭秀文一起情侶
檔參賽跑步檔參賽跑步。。

■■劉燁想花劉燁想花
多些時間陪多些時間陪
孩子長大孩子長大。。

■■劉松仁劉松仁（（右右））專專
程從香港飛到檳城程從香港飛到檳城
為馮寶寶賀壽為馮寶寶賀壽。。

■■馮寶寶第一次任模特兒馮寶寶第一次任模特兒，，感到非常興奮感到非常興奮。。

對於傳出婷婷跟男友Sean結婚，
父親謝賢已代她去否認，婷婷

笑說：「多謝爹哋，誰說我結婚？知
道很多人都關心我，可是我沒說過，
一直也不心急。」男友沒表示過？
婷婷說：「沒有呀，我表示過不心
急，況且我亦會直接跟他說的。」
男友又有否透露想何時結婚？她指
也沒提及過，在彼此相識之初，記
得他有說過想以父親為目標，三十多
歲做爸爸，可是現也沒可能。婷婷反

而沒為自己設下限期，到想生小朋友時
自然會結婚，否則也沒結婚的需要。問霆鋒有
否向她催婚？婷婷笑指沒有，同樣她也不會催
促哥哥結婚，畢竟他有幾年沒拍拖，讓他先去
享受拍拖的蜜月期。
提到四哥被問是否想再有新抱沒作回應，婷婷又

會否想有「新阿嫂」？她笑說：「這要看哥哥了，
最重要是他開心，他這幾年都沒拍拖，感覺他很孤
單，不過他好抵錫，因為任何人做他的女人都會很
幸福，我在加拿大見他拍過幾次拖，都是很專心又
很甜蜜。」婷婷至今尚未跟王菲一起食飯，她也表
示很想，然而最近見哥哥的機會也沒有。是他只顧
拍拖？婷婷識趣地表示要讓哥哥先享受甜蜜，不
過最好是聖誕節能「一家人」吃餐飯。
另談及霆鋒的公司上市，婷婷指之前哥哥的製

作公司開了八年才知道，記者提議她可簽約哥哥
公司？她帶笑說：「是嗎？但我想他會是對我最

嚴的老闆，這我要考慮一下，他定會把我好好的
欺負。」但身價可以獅子開大口？她苦笑說：
「對住哥哥我會變老鼠口，不敢開聲才對！」對
於正播出霆鋒主持的節目《十二道鋒味》，婷婷
表示有看過幾集，問有否品嚐過哥哥於節目所煮
的菜式？婷婷竟說：「他有煮東西嗎？因都是到
他家他主動放給我看，可能掛住玩和他落廚時幫
他下調味料才未有留心。」

Chilam贊成蔣志光唱歌
對於因劇集《老表，你好hea！》重現經典金

曲《相逢何必曾相識》後被網友瘋傳，Chilam
表示他出道時跟蔣志光屬同一唱片公司，當時
蔣志光與韋綺珊的《相逢何必曾相識》跟他與
許秋怡的《現代愛情故事》是同時推出，故經
典重現給瘋傳實在好開心和感動。他又透露之
前才跟韋綺珊、黃寶欣等舊公司同事吃火鍋敍
舊，許秋怡卻因家中廁所塌天花臨時缺席，希
望下次聚會能夠齊人。
Chilam坦言很懷念過去合唱的日子，他更想

重唱昔日一首合唱歌《舊朋友》，他表示本來在
上次演唱會跟公司提議誠邀眾舊公司歌手來上台
玩，唯怕不齊人才沒開口邀請，希望下次演唱會
能重聚，他說：「看現在這麼好反應，證明樂壇
需要好聲音！」談到網民都支持蔣志光復出當歌
手，Chilam也予以贊成，因對方很有才華，更
希望穿針引線簽他的唱片公司，另他對韋綺珊復
出拍劇也給予支持，主因她演出經驗豐富。

馬詩慧不介意
女兒搬出去
馬詩慧女兒王曼

喜被拍到跟同性情
人逛傢俬店傳出同
居，馬詩慧稱並非
如此，但的確有時
會去對方家過夜。
她坦言女兒已大個女，搬出去也不會介意，因
沒可能綁她的手腳，但當然要她知道自己在
做甚麼，開心還開心，亦要記得有個家。馬詩
慧指最吃醋的還是爸爸王敏德，他近來又早出
晚歸少見到女兒，故會向她嘮叨女兒。問到曼
喜如何哄爸爸開心？她笑說：「陪他食飯
啦！」馬詩慧指老公好易氹，又不夠膽生仔女
的氣，也只向她發牌氣，她笑說：「我想我快

要 去 學 拉 二 胡
了。」她又表示自
己算是個開通媽
咪，即使女兒搬出
去住，肯定不會開
出條件，也不會保
存她新屋鑰匙，因
每個人都有私隱，
大個女應該懂得照
顧自己，否則就是
她教女無方。
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香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者 李慶全記者 李慶全））謝婷婷謝婷婷、、張智霖張智霖

（（ChilamChilam）、）、馬詩慧及女兒王曼喜前晚出席派對馬詩慧及女兒王曼喜前晚出席派對，，婷婷婷婷

單拖赴會單拖赴會，，她指男友她指男友SeanSean也在忙也在忙。。問到她會否想有問到她會否想有

「「新阿嫂新阿嫂」？」？婷婷表示最重要是哥哥謝霆鋒開心婷婷表示最重要是哥哥謝霆鋒開心，，還識還識

趣地稱要讓哥哥先享受甜蜜趣地稱要讓哥哥先享受甜蜜，，不過最好是聖誕節能不過最好是聖誕節能「「一一

家人家人」」吃餐飯吃餐飯。。

謝婷婷不介意
有有「「新阿嫂新阿嫂」」

■馬詩慧及女兒王曼喜
前晚出席派對。

■Chilam 希望為蔣志
光穿針引線簽他的唱
片公司。

■謝婷婷表示
很想跟王菲一
起食飯，但未
有機會。


